

La communication de l'Église à l'honneur

Participer et partager : communiquer l'Église dans l'environnement digital. Pour sa dixième édition, le Séminaire Professionnel pour les bureaux de communication de l'Église organisé par l'Université Pontificale de la Sainte Croix a accueilli cette année plus de 400 participants venus de 40 pays. Retour sur un rendez-vous désormais incontournable.

06/05/2016

Gérer la communication de l'Eglise dans l'environnement digital. Tel est le thème retenu cette année par les organisateurs du 10^{ème} séminaire professionnel pour les bureaux de communication de l'Eglise. L'objectif de cette rencontre : approfondir ce que signifie communiquer pour l'Eglise et échanger sur les bonnes pratiques en la matière. L'occasion pour Marc Carrogio, professeur à l'Université Pontificale de la Sainte Croix et membre du comité organisateur du Séminaire, de rappeler que : « *communiquer sur le Pontificat du Pape François est une formidable occasion de transmettre les valeurs de l'Evangile* ».

Au programme de ces trois journées de travail : conférences plénières, communications et workshops

animés par des professeurs émérites, des professionnels du monde de la communication digitale mais aussi des représentants du monde ecclésial venus témoigner de leur expérience. Entre autres personnalités, les quelques 400 participants ont ainsi pu entendre Monseigneur Dario Vigano, préfet du secrétariat pour la communication, le père Federico Lombardi, directeur du bureau de presse du Saint Siège ou Monseigneur Claudio Maria Celli, président du Conseil pontifical pour les communications sociales. Ils ont aussi pu participer à l'audience générale du Saint Père mercredi matin place Saint Pierre.

Pour en savoir plus

Télécharger le programme

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/communique-6-
mai-2016/](https://opusdei.org/fr/article/communique-6-mai-2016/) (20/01/2026)